
　　　　　　　令和６年６月県議会定例会質問（一般）要旨　　（６月２６日） 

                                                                             　　　５－１

 　　　  公　　　明　　　党　　　　　　　　３３番           　　 伊　　藤　　達　　也

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

 一　福島イノベーション・コースト構想における防災の取組に 企画調整部長 福島イノベーシ

  　ついて ョン・コースト

   　　 構想推進課

  　　福島イノベーション・コースト構想を防災の視点を踏まえ

   　充実させるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

　　　　   

   二　軽量飛行機を活用した産業人材の育成について 知 事 産業人材育成課

   

  　　知事は、軽量飛行機を活用した産業人材の育成にどのよう

　に取り組んでいくのか尋ねたい。   

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　   

三　ドローンの社会実装について 商工労働部長 次世代産業課 

   　　

　　県は、国家戦略特区制度を活用したドローンの社会実装に   

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

四　宇宙関連産業の振興について 〃  〃  

   　　

　　県は、宇宙関連産業の振興にどのように取り組んでいくの   

か尋ねたい。   

   

  五　商店街の振興について 〃 商業まちづくり

   課

  　　県は、商店街の振興にどのように取り組んでいくのか尋ね

   　たい。

   　　

   六　中心市街地の活性化について 〃 〃

   

  　　県は、中心市街地の活性化に向けて市町村をどのように支

   　援していくのか尋ねたい。

  　　

 　　



                                                                            　　　 ５－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   七　福島空港について 観光交流局長 空 港 交 流 課

   　　

   　１　県は、韓国路線の復活に向け、どのように取り組んでい

   　　くのか尋ねたい。

   

  　２  県は、福島空港からの二次交通の充実にどのように取り

   　　組んでいくのか尋ねたい。

   

   八　特別養護老人ホームの建替えについて 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

   

  　　県は、老朽化した特別養護老人ホームの建替えをどのよう

　に支援しているのか尋ねたい。   

   

九　精神障がい者ピアサポーターについて 〃  障がい福祉課 

   　

  　　精神障がい者ピアサポーターをどのように育成し、活躍に

　つなげていくのか、県の考えを尋ねたい。   

   

   十　動物の愛護及び管理について 〃 食品生活衛生課

   

  　１　県は、犬猫の飼育困難の問題にどのように取り組んでい

   　　くのか尋ねたい。

   　　　

  　２　県は、危険な動物、いわゆる特定動物による危害の防止

   　　にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

   十一　復興公営住宅の入居率向上について 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

   長

  　　　県は、復興公営住宅の入居率向上にどのように取り組ん

   　でいくのか尋ねたい。

 

 

 

 



                                                                            　　　 ５－３

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   十二　教育現場の課題について 教 育 長 教 育 庁

   　　

  　　１　県教育委員会は、公立学校における熱中症対策にどの

   　　　ように取り組んでいくのか尋ねたい。 　

   

  　　２　公立中学校の部活動における生徒や教員の負担軽減を

   　　　図るべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

   　　　

  　　３　県教育委員会は、教員の時間外勤務時間の削減にどの

   　　　ように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

　　４　一定期間の講師経験のある常勤講師を正規教員として   

　　　採用すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。   

   　　　

  十三　県警ヘリの運用について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

  

　　　県警ヘリ「ばんだい」の後継機の運用について尋ねた　  

　　い。  

　  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


